



学校だより

鈴鹿市立加佐登小学校

電話 059-378-0063

FAX 共用 059-378-0006

校長 津田 智康

<https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/eskasado/>

加 小 っ 子 だ よ り

令和7年11月11日 No.12

立冬も過ぎ、日中の気温も下がってきました。また晴れた日の朝夕との寒暖差がとても大きく体温調節が難しいため、体調管理にはさらなる注意が必要となっていました。インフルエンザも全国的に流行し始めています。地域・各家庭におかれましても手洗いやうがい等をしていただき、健康管理に努めていただきますようお願いします。

それぞれの良さを発見できた修学旅行

11月5日（水）・6日（木）の2日間、天気は両日とも曇、5日の夕刻には少し雨も降りましたが、無事に京都・奈良方面への修学旅行に行ってくることができました。

行程

【11月5日（水）】

学校→二条城→金閣寺→知恩院和順会館（昼食）→京都市内班別学習→森陶器館（絵付体験）→旅館元奈古（夕食・宿泊）

【11月6日（木）】

旅館元奈古→清水寺→旅館元奈古（朝食）→奈良公園・東大寺大仏殿等→三笠観光会館（昼食）→法隆寺→学校

修学旅行実行委員を中心に、事前に修学旅行のグループ分けやバスの座席、部屋割り等を行い準備してきました。当日も、実行委員が中心となりあいさつやそれぞれの場所での注意事項などを説明してくれました。

最初の見学地である二条城では、二の丸御殿を見学し、ふすま絵を見たり鳶張りの廊下を歩き「キュッキュッ」となることを実感したりしました。



次に、北山文化の象徴である金閣寺を見学しました。金箔がどれくらい使われているかやその金箔がどこで伸ばされているか、また建物の三層のつくりの違いなどをガイドさんから学びました。

昼食は知恩院和順会館でいただき、隣の丸山公園から班別行動をしました。班別行動ではガイドさんにお話を聞いたりお土産を買ったりしました。



その後、絵付け体験をしました。最初に鉛筆で下書きをし、2種類の色を使いそれが見本の絵などを参考に集中して取り組みました。

1日目の行程を終えた後、旅館に向かいました。旅館は昔ながらの趣がある立派な建物で入るとき少し緊張した様子でした。夕食は、旅館の各部屋でいただきました。そして、友だちと話したりお菓子を食べたりして楽しく過ごしました。





2日目は、早朝から清水寺へ行き、90kg以上の弁慶の杖と言われる錫杖を実際に持ち上げようしたり音羽の滝の水を飲んだりしました。旅館に戻って朝食後、奈良へ向かいました。



奈良に到着後、シカの多さに驚きながら東大寺大仏殿へ行き、大仏を見るだけでなく柱に開けられた鼻の穴の実物大の穴をくぐり抜ける体験もしました。二月堂では、奈良の市街地を見渡しました。ガイドさんから鹿せんべいのあげ方を教えてもらい体験しました。昼食後、最後の見学地である法隆寺へ向かいました。法隆寺では、五重塔の中をのぞいたり国宝や重要文化財に指定されている様々な仏像を間近で見ることができたりしました。



学校に到着後、体育館で到着式をしました。この修学旅行を通して、京都や奈良の歴史について深く学ぶことができました。また、学級のなかまと協力することの大切さを実感し、なかま



の良さをたくさん知ることができたと思います。さらに、宿泊することを通してなかまのことをいろいろ知ることができ、より親密になることができたことでしょう。ぜひ、今回学んだことをこれからの中学校生活に生かしてほしいと思います。